

R4 年度卒業生から

与論小学校西門に、「与論小学校」の看板が設置されました。



令和4年度卒業生の保護者の皆さんが設置してくださいました。卒業記念品として大切にしていきたいと思います。ありがとうございました。

1・2年生生活科「学校探検」

4月25日(火)に、1・2年生が生活科の学習で学校探検をしました。

4月から1年生を迎えて、先輩になった2年生が、学校のいろいろな場所を案内しました。

普段はあまり入ることのない校長室に入り、大きなソファに座ってみたり、職員室の印刷機を見て「これ何の機械」と質問してみたり、校庭の猿池の水を突っついてみたり、学校には面白いところがいっぱいあることに気付いていました。



これかも、学校の中でいろいろなことを学んでいくと欲しいと思います。

PTA 愛校作業・プール掃除

5月2日(火)に、第1回 PTA 愛校作業としてプール掃除を行いました。子供たちだけでは、時間のかかる作業も大人の方で、どんどんきれいになっていきます。約1時間半の作業で、1年間たまってた汚れがきれいになりました。



翌週5月8日(月)には4・5年生の子供たちもプール掃除を行いました。最後の仕上げとして、プールに沈める台の足や、床のぬるぬるをきれいに磨いておとしました。これで、今年もきれいなプールで水泳の学習ができます。

4・5年生の保護者の皆様、御協力ありがとうございました。

5年生「集団体験学習」

5月10日(水)～11日(木)の2日間、与論小、茶花小、那間小の三校合同集団体験学習を実施しました。

1日目はコースタルビーチで活動しました。心配された天候も徐々に回復し、午後からは、子供たちが楽しみにしていた海洋体験学習が行われ、SUP やバナナボートを楽しみました。まだまだ水温は低くて少し寒い中でしたが、全員元気に活動することができました。



2日目は、百合ヶ浜キャンプ場で、飯盒炊飯体験と、焼き板の飾り付けをしました。飯盒炊飯は初めての体験で、上手に火を付けられなかったり、ちょっと焦げてしまったりという場面もありましたが、自分たちで炊いたお米をカレーライスにして美味しくいただきました。

2日間の体験活動を通して、5年生の子供たちは友達と協力して活動することの楽しさや大切さを学ぶことができました。これからも与論小学校の高学年としてがんばってくれることでしょう。



3年生サザンクロスセンターの見学

5月11日(木)に、3年生がサザンクロスセンターの見学に行ってきました。

3年生は今与論町の土地の様子について学習しています。サザンクロスセンターの展望台に登ると、島全体を見渡すことができます。畑の広がっているところ、家の多いところ、牛を飼っているところ、空港、道路など、どこにどんな場所があるのかを確認していました。地図だけでは、よく分からないことを実際に見て学ぶことができました。



この日はとても天気がよく与論のきれいな海も見ることができて、子供たちも大満足のサザンクロスセンターの見学になりました。

6月 行事予定

2日(金)	くじら号来校	15日(木)	ユンヌフトゥバ学習
6日(火)	全国小学生歯みがき大会(5年)	18日(日)	与論島クリーン大作戦「夏」
8日(木)	歯と口の健康教室(1～4年, 6年)	20日(火)	給食試食会
9日(金)	芸術鑑賞会	21日(水)	遠泳検定
10日(土)	土曜参観日	30日(金)	第42回遠泳大会